

 **Artikel**

Interessenvertretung • Stellungnahme • 15.09.2025

Stellungnahme: Drittes Gesetz zur Änderung des Gesetzes gegen den unlauteren Wettbewerb

Der Referentenentwurf beabsichtigt die Regeln für Werbung mit Nachhaltigkeit zu konkretisieren, um Verbraucher besser vor irreführenden Angaben zu schützen.

Die Vorschriften gehen mit der aktuellen Rechtsprechung des Bundesgerichtshofes zur Werbung mit Umweltaspekten konform (vgl. zum Beispiel Internetbeitrag des GVB) und konkretisieren diese. Die Frage, ob es tatsächlich eines Eingreifens des Gesetzgebers bedarf hätte oder ob die Konkretisierung von Wettbewerbsverboten eigentlich Aufgabe der Justiz ist, wurde von der EU beantwortet.

Im Anhang finden Sie die Stellungnahme, die der GVB an das bayerische Wirtschaftsministerium verschickt hat.



Dr. Christian-Friedrich Hamann

Leiter

Stab Politik und Wirtschaft



+49 (89) 2868-3159



chamann@gv-bayern.de

Anlagen



Stellungnahme Wirtschaftsministerium Referentenentwurf „Drittes Gesetz zur Änderung des Gesetzes gegen den unlauteren Wettbewerb“ (11.07.2025) (281.82 KB)